

RILIS NASIONAL

Ungkap Rasa Syukur dalam HDKD ke-77, Lapas Karanganyar Nusakambangan adakan tasyakuran

Narsono Son - JATENG.RILISNASIONAL.COM

Aug 19, 2022 - 14:26



Ungkap Rasa Syukur dalam HDKD ke-77, Lapas Karanganyar Nusakambangan adakan tasyakuran

CILACAP - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan melangsungkan acara Tasyakuran Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-77 Tahun 2022 sebagai Puncak rangkaian dari Hari Kementerian Hukum dan HAM,

jum'at (19/08/2022).

Kegiatan dilaksanakan di Aula Lapas Karangnyar dengan diikuti oleh Pejabat Struktural, Pegawai dan CPNS 2021 Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan.

Tasyakuran ditandai dengan pemotongan kue oleh Kepala Sub Bagian Tata Usaha Lapas Karanganyar, Adi Kurniawan, memberikan potongan kue ke kepala KPLP Lapas Karanganyar.

"Ijinkan saya memberikan potongan kue ini untuk saudara kita yang paling senior bertugas di Lapas ini yaitu Kepala KPLP kita dan Kasubsi Registrasi. Kemudian saya juga memberikan kepada Kasubsi Portatib dan Perwakilan Staff," Ungkapnya.

Kepala Sub Bagian Tata Usaha yang pada hari ini mewakili Plt. Kalapas, menyampaikan rasa syukur atas terselenggaranya seluruh rangkaian Peringatan Hari Kementerian Hukum dan HAM

"Alkhamdulillah hari ini Kemenkumham berusia 77 tahun. Saya berharap, Tasyakuran ini menjadi momentum bagi seluruh jajaran untuk bisa berkinerja lebih baik lagi dalam melanjutkan pengabdianya kepada masyarakat, bangsa dan negara sebagaimana tema peringatan HDKD tahun ini yaitu "Dengan Semangat Kebersamaan Kita Tingkatkan Kinerja Kemenkumham Semakin PASTI dan Berakhlak," tambahnya dalam membuka sambutannya.

Sebagaimana yang disampaikan Menkumham RI dalam sambutannya bahwa Kemenkumham telah berhasil meraih berbagai penghargaan. Mengingatkan juga hari Senin (22/08/2022) Lapas Karanganyar akan berulang tahun yang ke-3.

"Pelaksanaan acara hari ini merupakan bentuk syukur atas pencapaian yang telah diperoleh Kementerian Hukum dan HAM selama 77 tahun ini dimana hal tersebut tidak luput dari Loyalitas pata Aparatur Sipil Negara di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM, dalam mengimplementasikan Tata Nilai PASTI dan Core Value BerAKHLAK," Pungkasnya.

Sebagai pelengkap, acara Tasyakuran ditutup dengan kegiatan ramah tamah untuk memeriahkan puncak peringatan HDKD ke 77.